



\* POUR LE RETRAIT  
DU PROJET DEVAQUET,  
POUR LE RÉENGAGEMENT DE  
L'ÉTAT DANS L'ENSEIGNEMENT  
SUPÉRIEUR.

fossieu

24 novembre 1986

Depuis une semaine, le mouvement étudiant s'implifie au sein des Universités Parisienne sont en grève, le mouvement s'étend à la province.

Dès jeudi, à l'appel de l'UNEF, les étudiants ont manifesté de l'ensi à l' secrétariat d'Etat où une délégation a été reçue chez Devaquet. Il nous a assuré que le seuil des droits d'Inscription serait abaissé. Gagnons que la fourchette des droits disparaîsse, et que les droits d'Inscription redévoient effectivement ce qu'ils étaient une participation symbolique de l'établissement!

De plus, le soutien que l'UNEF a apporté à la FEN dimanche 23 Novembre lors de la manifestation nationale a montré que la mobilisation pouvait une certaine ampleur.

## NOUS DEVONS EXIGER LE RETRAIT DU PROJET DEVAQUET, ET DES MOYENS POUR UN SERVICE PUBLIC DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR.

C'est à dire :

UNE UNIVERSITÉ ACCESSIBLE À TOUS : Étudier est un DROIT PAS un PRIVILEGE !

- Non à la libération des droits d'Inscription.

- Oui, à une aide sociale efficace :

\* Augmentation du nombre de boursiers,

Revalorisation, et mensualisation des bourses.

\* Non, à la Privatisation du Crous, nous avons besoin de meilleurs Restau U, et de Cités U.

\* L'Etat doit se réengager dans la sécurité sociale étudiante.

• Non aux concours.

• Universités Accessibles à tous le bachelier, dans la filière de leur choix.

### UNE FORMATION DE QUALITÉ :

• Non à la discrimination entre diplômes nationaux et le autres.

• Non à la discrimination entre filière "entendue à court terme, sponsorisées par les entreprises, et le autres dépourvues de moyens.

• Non à la discrimination entre facs d'élites et facs populaires : Pas de facs concurrentielles !

À JUSSIEU, aujourd'hui, la mobilisation est une chance d'améliorer nos conditions d'études. Déjà, nous avons obtenu que l'Administration accepte d'examiner les dossiers d'étudiants étrangers qu'elle refusait de prendre depuis la rentrée.

Nous pouvons obtenir :

\* L'exonération de 10% des Inscrits non boursiers, (et non moins de 1% comme c'est le cas !).

\* Et UFR par UFR, nous pouvons gagner le dédoublement des TD surchargés, des emplois du temps plus cohérents, de bibliothèques plus accessibles.

Les Comités de grève par UFR doivent travailler et élaborer des lieux de revendication. Profitons de cette mobilisation pour gagner concrètement.....

.... de façon à montrer notre attachement à une formation de qualité.

**MANIFESTONS le 27 NOVEMBRE, JOUR où le projet DEVAQUET est présenté à l'ASSEMBLÉE**

ALLER PLUS LOIN, C'EST S'ORGANISER,

des centaines de syndiqués de toute l'université qui constituent une puissante coordination de lutte qu'ils mènent et renoueront lors de Assises NATIONALES DES UTTES de l'ONEF le 29 et 30 NOVEMBRE